

Depuis le mois de septembre 2024, **L'UFAP UNSa Justice Aurillac**, alerte la Direction Interrégionale de Lyon et le chef d'établissement de la MA Aurillac sur le manque d'effectif.

Nous y voilà, à l'heure actuelle tous les postes ne sont pas couverts. Ce sont les postes fixes, brigadier/chef, officiers et membres de la direction qui occupent les postes non occupés.

Pendant ce temps-là, leur travail n'est pas fait !

Deux agents à la prise de service c'est inadmissible !!!

Les personnels de tout corps n'en peuvent plus, vos agents sont à bout et craquent....

Nous ne pouvons que saluer l'appel à renfort même si ce dernier a été fait tardivement, il reste malgré tout insuffisant (cela fait qu'un agent de temps à autre)

La direction interrégionale de Lyon doit rapidement apporter une solution.

La maison d'arrêt d'Aurillac est en crise

L'UFAP UNSa Justice Aurillac, demande en toute urgence du personnel de détention afin de minimiser l'hécatombe sur la MA Aurillac.

L'UFAP UNSa Justice Aurillac, exige le retrait des activités hors sport tant que l'effectif ne le permet pas de le mettre en place, et cela, en toute sécurité, tant pour les personnes détenues placées sous main de justice que pour le personnel de l'administration.

Si la situation ne change pas rapidement, L'UFAP UNSa Justice Aurillac n'hésitera pas à changer de braquet.

Pour **L'UFAP UNSa Justice** Aurillac

F. DEBAB

